



## Escuela Industrial Pedro de Valdivia

Señor director:

El año 1971, en las reuniones gremiales del magisterio de la oficina salitrera Pedro de Valdivia, nace la idea de crear un establecimiento de enseñanza media técnico profesional fundamentada en un sinnúmero de beneficios para los adolescentes pampinos. Luego de los trámites de rigor ante las autoridades educacionales, se origina la Escuela Industrial de Pedro de Valdivia, iniciando sus actividades el 1 de abril de 1972 con dos cursos primeros medios y un total de 45 alumnos. Poseo en mi archivo personal una histórica fotografía del acto de inauguración con la presencia de autoridades, apoderados, alumnos y docentes, quienes laboraron gratuitamente. A cargo del establecimiento quedaron los profesores Heriberto Echeverría, Clímaco Cáceres M. y Jorge Tapia G., designa-

dos por sus pares y que representaban a cada escuela básica de la localidad. Al año siguiente, distinguen con la dirección de la Unidad Educativa a Jorge Tapia Guerrero.

En 1979 cambia su nombre a Liceo Industrial hasta 1982. Luego Liceo Politécnico "Julio Montt Salamanca" de 1983 a 1997; desde abril de 1996 a 1997 en María Elena y el 2 de marzo de 1998 cambia su nombre a Liceo Técnico Profesional - Científico Humanista "María Elena".

Un lindo recuerdo para todos sus egresados, docentes y asistentes de la educación que fueron parte de este emblemático recinto educativo formador. De un profesor que se considera cofundador; ya que, ingresé a laborar en él, un día 1 de abril de 1974.

Mauricio Camus Angel